RELATO CAMPAÑA"REFUGIO: CASA DE CAMPO" - Bolsón

del 13 al 16 de Febrero 2021



Partimos de Neuquén, a las 8 hs del dia Sábado 13 de Febrero, en 2 autos: Maria Elena Gallego, Fabiana Villarreal, Judhit Saccomandi, Pablo Oxilia, Emma Galimberti, Roberto Manziuk, Elisa Kovalow, Victor Melano, y nos esperaba en Bolsón, nuestra Referente Diana Errasti.

A pesar del tránsito vehicular lento, por el finde largo de carnaval, llegamos a destino, Hostel Patagonía, en Bolson a las 16,30 con la alegría de ver a nuestra Referente, esperándonos.

Estuvimos distendidos hasta la hora de la cena, visitando los artesanos, y haciendo algunas compras. El Menú Gastronómico, recién comenzaba, cerveza artesal, y suculentos platos en "A Gusto" o "A Punto", Resto recomendado.



Domingo 14 de Febrero, Día de San Valentín (los enamorados de la Montaña), partimos a Wharton, a dejar los autos, e iniciar la ansiada caminata a CASA DE CAMPO, Zona de Mallín Ahogado, Río Azul. A 14 km de Wharton. A 4 km del Cajón del Azul. Dia soleado, y con la compañía de muchos jóvenes con el mismo propósito.



Luego de 4 horas de caminata, observando lo magnifico de nuestro bosque, atravesamos la pasarela del Rio Blanco, y la pasarela del Rio Azul (con espera de 20 personas, para cruzar); dejamos atrás el Refugio "La Playita", y "Tronconada", y llegamos a darnos un baño refrescante en las cristalinas aguas, del Cajón del Rio Azul (las valientes sirenitas). Diana nos guió y costeamos un buen trayecto, del Cajón del Azul, dejándonos sin palabras, por la majestuosidad del paisaje.



2 horas largas y con el calor haciéndose sentir, y las pronunciadas subidas y bajadas, llegamos a "Casa de Campo". Amable recepción de Gabriel, que nos comenta las condiciones del camping y la esperada Vaquillona a la Estaca, con

Cuero. Elongación de por medio, nos disponemos a armar las carpas, y observar los movimientos propios de la gente de campo, que preparaba tortas fritas, ensaladas, verduras, y el fuego constante de la vaquillona.

A las 21,30 hs como estaba programado comenzó el ritual de la quema del pelo de la vaquillona, ante la mirada atenta de aproximadamente 200 personas. Para muchos, fue la primera vez que degustaban éste Menú.

El fogón continuó con música, guitarra y relaciones, hasta 2 de la madrugada. Nosotros descansando, y escuchando desde la carpa.





Lunes 15, día de exploración, (7 km – 239 mts. de desnivel) Diana nos lleva a las nacientes del rio Azul, disfrutamos de un chapuzón, comida de marcha, risas, charlas, continuamos caminando hacia la laguna, y unos metros más, subidas y bajadas, encontramos el Caribe patagónico!!!, todos al agua. Mucho protector solar.





Nos esperaba el pollo al disco, las tortas fritas y la charla amena de Nani (dueño del Campo), quien nos realizó una propuesta indecente, a la cual no nos pudimos negar: "Les llevo las mochilas hasta el pueblo". Coordinamos el horario de salida para el día siguiente, 8 hs, y nos fuimos a descansar y escuchar nuevamente las serenatas de los jóvenes del fogòn.

Martes 16, sin el despertador de Emma, comenzamos a desarmar carpas a las 7 hs, y después de un breve desayuno comunitario, y la preparación de las mochilas, para que Nani, las pueda cargar en la camioneta, comenzamos el regreso a Wharton, disfrutando de la naturaleza en su mayor esplendor. El sendero estaba transitado, polvoriento, soleado.



Llegamos a destino alrededor de las 13 hs, y todavía no habían llegado las mochilas, lo que generó alguna preocupación, sobretodo en el auto que debía partir a Neuquén. 14 hs todo solucionado, y las chicas partieron raudamente al valle, llegando 21 hs, sin inconvenientes.

El otro auto, llegó al hostel, descansamos y después de una reparadora ducha, partimos a conocer Lago Puelo.

Por si faltaba degustar otros platos, en nuestro raid gastronómico, volvimos al Restó "A Gusto", con exóticas pastas.

El miércoles 17, 9 hs emprendimos el regreso a Neuquén, previo sándwich de Pan Francés, Jamón crudo y queso, en Piedra del Águila. Llegamos a Neuquén 16 hs, y tasa, tasa, cada cual a su casa.

Gracias Diana, por tu convocatoria, simpatía, predisposición, y buena onda, y a todo el grupo, por su camaradería, compañerismo, que hacen de cada salida un nuevo aprendizaje.

Roberto Mandziuk

Socio Nº 510